



# Escuela de PC garantiza una educación integral y profesional

► **SU SISTEMA EDUCATIVO SE BASA EN LA GESTIÓN INTEGRAL DE RIESGOS DE DESASTRES**

Gracias a una educación basada en la Gestión Integral de Riesgos de Desastres, la Escuela Nacional de Protección Civil, campus Chiapas, garantiza la profesionalización de sus alumnos para brindar una atención eficiente y oportuna a la población, situación que ha generado que la entidad obtenga una distinción en materia de Prevención y Protección Civil a nivel nacional.



Por lo anterior, esta

Institución, comprometida por seguir fomentando la prevención en Chiapas, se rige por una educación con base en la Gestión Integral de Riesgos de Desastres, que comprende cuatro etapas: Identificación y Análisis de Riesgos, Reducción de Riesgos, Atención a Emergencias y Recuperación.

En la primera etapa de esta gestión, la Identificación y Análisis de Riesgos, las y los alumnos estudian, evalúan y detectan los posibles riesgos a los que la población está expuesta de manera directa o indirecta, derivado de su entorno.

En la segunda etapa, la Reducción de Riesgos, se desarrollan acciones preventivas, así como la implementación de planes y estrategias para aminorar la vulnerabilidad a desastres.

Posteriormente, en la tercera etapa que es sobre la Atención a la Emergencia, los alumnos son aptos para hacer frente a situaciones de emergencia, donde se caracterizan por su elevada capacidad de respuesta, además de ser educados para reforzar el trabajo interinstitucional en beneficio de la población.

Finalmente, en la etapa de Recuperación, se convierten en el conducto fundamental para el manejo de mecanismos financieros e idóneos que brinden a la ciudadanía el restablecimiento de los servicios que pudieron haberse dañado, luego de una contingencia, y hacer uso del conocimiento y la habilidad para agilizar los recursos y apoyos que proporcionen la estabilidad en la vida cotidiana de los afectados; en esta etapa final se fortalece la resiliencia y la capacidad de afrontar las adversidades.

Esta Gestión Integral de Riesgos de Desastres ha caracterizado a la Escuela Nacional de Protección Civil, campus Chiapas, desde sus inicios, lo que ha dado como resultado que, actualmente, se cuente con más de 22 mil personas profesionalizadas, a través de esta institución.